

Les dommages matériels occasionnés par le tremblement de terre californien sont estimés à plus d'un milliard de dollars



San Francisco, 25 août (RHC- Ria)- Le Service Géologique des États Unis a signalé que les dommages matériels occasionnés par le tremblement de terre qui a secoué la Californie, ce dimanche, pourraient être supérieurs à 1 milliard de dollars .

Il indique que le séisme de magnitude 6,0 sur l'échelle de Richter , s'est produit à 9 km au sud ouest de la ville de Napa et a eu 10 kilomètres de profondeur. 120 personnes ont été blessées dont six se trouvent dans un état critique.

Le tremblement de terre a détruit l'infrastructure de la ville de Napa et ses alentours et au moins 15 000 logements se trouvent sans électricité.



Radio Habana Cuba